

3.- EQUIPAMIENTOS E INFRAESTRUCTURAS. Con cerca de 17000 vecinos, el Barrio Jesús tienes grandes carencias en relación a este tema, faltan de equipamientos deportivos, de sanidad y de espacios de ocio para la juventud, aún disponiendo de espacios libres en reserva para ello en el PGOU. ¿Qué soluciones proponen para su solución?. ¿Que tiene su formación pensado para la regeneración de la Explanada de la Estación del Norte?

Comenzaremos con la explanada de la Estación del Norte. A propuesta del PSOE en nuestra anterior etapa de gobierno se consensuó y convoco y resolvió un concurso internacional de ideas para este espacio, fruto del acuerdo de todas las partes, partidos políticos, vecinos y pactado en la Junta de Distrito del Rabal. Retomaríamos las propuestas del proyecto ganador para este espacio y las convertiríamos en realidad. Queremos que la explanada de la Estación del Norte deje de ser la “explanada de las ocurrencias” Respecto al resto de equipamientos, seguiremos trabajando por que el proyecto en fase de redacción del Centro de Salud del Barrio Jesús sea una realidad para el barrio e intentar consensuar un modelo para el proyecto de la Casa del Director. Asimismo tendremos que acometer los usos del solar ubicado en la calle Aguaron destinados para equipamientos deportivos.